

Prinzessin Kunigunde

Zur 1250 – Jahr Feier der Stadt Östringen haben wir, die dritten Klassen der Silcherschule, das Theaterstück „Prinzessin Kunigunde“ im Festzelt aufgeführt. Zwei Wochen lang haben wir fleißig mit unseren Lehrerinnen Frau Bürma, Frau Kaiser, Frau Wally und unserem Lehrer Herrn Häfner geprobt. In dem Theaterstück geht es um eine Prinzessin namens Kunigunde, die nicht heiraten möchte. Doch ihre Mutter ist dagegen. Sie beschließt, dass Prinzessin



Kunigunde heiraten soll. Verschiedene Ritter und Prinzen kommen und wollen sie heiraten. Sie stellt ihnen verschiedene Aufgaben. Ritter Lancelot schafft es nicht, Prinzessin Kunigundes Kuscheltier, einen Drachen, zu zähmen. Ritter Parzival flieht vor einer riesigen Schildkröte. Prinz Plattpaddel wird vom Hai gefressen und Prinz Bückling bricht unter den vielen Päckchen beim Einkaufen mit der Königin zusammen. Prinz Rösselsprung fällt von Kunigundes Lieblingspony und so jagt sie alle Ritter und Prinzen fort. Irgendwann kommen dann Gaukler und ein Bettelmann. Kunigunde will jetzt doch heiraten, und zwar den Bettelmann. Kunigundes Mutter ist entsetzt. Sie möchte doch, dass Kunigunde einen Ritter heiratet! Doch am Ende schlägt der König den Bettelmann zum Ritter und die Hochzeit kann beginnen. Das war das Theaterstück „Prinzessin Kunigunde“.

geschrieben von Henry Schultz für alle 3. Klassen

